

与論島

×

与論高校1年

Yさん



母親に「春休みに与論に行こう」と言われたのがきっかけです。それで、与論島について調べていると、「ふるさと留学制度」というものを知りました。実際に与論島に訪れたところ、海がとてもきれいで、自然も多いところを気に入り、自然に囲まれて高校生活を送りたいと思いました。

Q 与論島での学校生活について教えてください。

A とても充実しています。最初は友達ができるかなど、とても緊張していたのですが、すぐに友達もできました。また、学校の先生と生徒との距離がとても近いのが良いです。高校では海洋の事を調べたり、たくさん行事があり楽しいです。

Q 今夢中になっていることはなんですか？

A 今夢中になっている事は、クラスメイトと行く海での時間です。海はとてもきれいで、しかも透き通っているので、海の中がよく見えます。また、ウミガメとも会えるのでそれももう1つの楽しみです。

Q ふるさと留学ならではの学びを教えてください。

A ふるさと留学ならではの学びは、海的美しさや、自然の豊かさを実感することです。そして牛や山羊の出産など生命の誕生などを間近で見られる点もふるさと留学ならではの学びです。

ふるさと留学希望者へ、メッセージをお願いします。

与論はとても良い所ですよ！！島民の人とても良い人が多く、面白い人が多いです。与論にはたくさんの自然があります。そして、星空もとても綺麗です。なので、自然などが好きな人にはとてもオススメです！！